



Bruxelles, le 15 avril 2014
140415/01

DÉCLARATION

du porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'UE, relative à l'ouverture d'un dialogue au Venezuela

Le porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'Union pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission, a fait ce jour la déclaration suivante:

«La haute représentante se réjouit des réunions qui se tiennent depuis le 10 avril entre le gouvernement et l'opposition et félicite l'Union des nations sud-américaines (UNASUR) et le Vatican pour le rôle qu'ils ont joué dans la mise en place de ce processus.

La haute représentante estime que ces efforts pour mettre toutes les parties autour de la table constituent une avancée importante qui devrait contribuer à répondre aux préoccupations légitimes de la population vénézuélienne dans le cadre d'un dialogue franc et soutenu. La haute représentante espère que le gouvernement national, les responsables de l'opposition, les étudiants et la société civile vénézuélienne pourront collaborer et parvenir à un consensus afin de débloquer la situation actuelle.

La haute représentante rappelle l'importance du respect des droits fondamentaux de l'homme et de la liberté d'expression en toutes circonstances, et encourage l'ensemble des participants à faire en sorte de parvenir à des résultats concrets.»

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780- [@EUHighRepSpox](mailto:Michael.Mann@eeas.europa.eu)
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - [@AshtonSpox_Maja](mailto:Maja.Kocijancic@ec.europa.eu)
Sebastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Traversa Maria Lyra +32 2 2956368 Maria-Lyra.TRAVERSA@ec.europa.eu
Suivez-nous sur Twitter [@eu_eeas](#)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu